
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Brunn 

vom 29.06.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Herr Böhm erfragt, ob nicht darüber nachgedacht werden sollte den 24-WE in 
Roggenhagen zu verkaufen. Herr Schenk möchte die Idee nach der Sommerpause 
mit dem Finanz- und Bauausschuss beraten. Auch über den Verkauf des 32-WE in 
Dahlen soll nachgedacht 
werden. 
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 15. September 2021

Christian Schenk
Gemeinde Brunn


